



むらまつ

令和8年2月6日
東海村立村松小学校
TEL029-282-4885
児童数 258名
No 17

学校ホームページ⇒



立春を迎え、今年度の登校日数も、残すところ30日ほどになりました。天気が良く暖かい日が続き、外で元気に遊ぶ子どもたちの姿がたくさん見られます。今年度のまとめをしながら、子どもたち一人一人が、次年度への見通しと希望をもてるよう支援してまいります。よろしくお願いいたします。



ぴよんぴよんタイム

中休みの「ぴよんぴよんタイム」には、音楽に合わせて縄跳びを行っています。短縄だけでなく、学級で大縄にも挑戦しています。楽しみながら一生懸命取り組んでいます。



吹奏楽部 東関東アンコンに出場

1月24日(土)千葉県文化会館にて、第31回東関東アンサンブルコンテストが開催され、本校吹奏楽部から、茨城県代表として2グループが出場しました。各グループがレベルの高い演奏を披露する中、これまでの練習の成果を発揮した素晴らしい演奏で、木管三重奏が金賞、金管六重奏が銀賞を受賞しました。素直で美しい音色と、丁寧な音楽づくりが高く評価されました。応援して下さった保護者の皆様、ご指導くださった地域の皆様に心より感謝申し上げます。



この2つのグループは、2月13日(金)東海村教育振興大会において、受賞者代表として演奏する予定です。

おしらせ

今年度も、村松小学校吹奏楽部演奏会を開催いたします。

この演奏会でも素晴らしい演奏を披露できるよう、部員一同、一生懸命練習中です。また、リコーダーや鍵盤ハーモニカで、一緒に演奏に参加してくれる児童を募集しています。詳細は、配付された文書をご覧ください。

村松小学校らしく、アットホームで楽しい演奏会を予定しておりますので、ぜひ、ご参観ください。多くの皆様のご来場をお待ちしております。

日時：2月28日(土) 13:30 開場 14:00~15:30

会場：村松小学校体育館



薬物乱用防止教室

1月14日（水）学校薬剤師の先生を講師としてお招きし、6年生を対象に薬物乱用防止についての学習を行いました。

違法な薬物についての基礎知識や、医薬品の正しい使用方法を学び、違法な薬物の使用を誘われた際の具体的な断り方なども知ることができました。どの児童も、真剣な表情で話を聞いていました。



ミニ村小まつり

1月16日（金）には、1年生が企画・準備をした「ミニ村小まつり」に、村松幼稚園の子どもたちを招待し、交流会を行いました。

入学してからこれまで、2～6年生のお兄さん、お姉さんたちにお手伝いをしてもらいながら様々な体験をしてきた1年生が、一生懸命、園児のお世話をする姿に、大きな成長を感じました。



3年生 社会科見学（県立歴史館、県警警察本部）

1月21日（水）3年生が、茨城県立歴史館と茨城県警察本部に社会科見学にでかけました。県立歴史館では、今ではなかなか見られない昔の道具や、貴重な文化財になっている建物を見学しました。県警察本部では、シミュレーションの機械を使った様々な体験を通して、警察の働きについて学ぶことができました。



地域とともに

万華鏡づくり

1月27日（火）J-PARCから講師の先生をお招きして、3年生が「万華鏡づくり」を行いました。光の学習をしたあと、それぞれ手作りした万華鏡をのぞくと、星の形に空けた穴から入る光で、七色の光線が見えました。どの児童も、とても集中して学習に取り組んでいました。



校内書き初め会

3～6年生の書き初めでは、今年も地域の講師の皆様をお招きしてご指導いただきました。基本的な筆の運びや字の形を学習し、じっくりと作品に向き合う子どもたちの姿が見られました。



舟石川三区自治会 区民交流会

2月1日（日）に、舟石川三区自治会の区民交流会が開催されました。本校から、模擬店のお手伝いボランティアに8名の子どもたちが参加させていただきました。東海中のボランティア生徒や地域の皆様と一緒に、生き生きとした表情で活動していました。自分たちで工夫しながら一生懸命働く様子に、地域の方から、お褒めの言葉をいただきました。

